
 

École Jacques-Leber : « J’ai ma place, j’apprends, je m’épanouis! 
 

ENGAGEMENT  RESPECT  OUVERTURE 
 

 
 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT DE L’ÉCOLE JACQUES-LEBER 

Rencontre du 27 mai 2024 à 19h 

Salle de réunion 

Procès-verbal 
 

Nom Rôle Présent Absent 

Monsieur Denis Lefebvre Parent   X   ☐  

Madame Érika Bergevin Moniz Parent   X   ☐  

Monsieur Robert St-Amand Parent   X   ☐  

Madame Patricia Cyr Parent   X    ☐  

Madame Julie Cypihot Parent   X   ☐  

Monsieur Shawny St-Amant Parent   X   ☐  

Madame Valérie Perras Parent - Substitut 1   ☐    ☐  

 Parent - Substitut 2   ☐    ☐  

Monsieur Francis Paquin Personnel enseignant   X   ☐  

Monsieur Richard Brosseau Personnel enseignant   ☐    X 

Madame Safia Ait Mimoune Personnel enseignant   X   ☐  

Monsieur Frédéric Géroli Personnel enseignant   X   ☐  

 Personnel professionnel   ☐    ☐  

 Personnel de soutien   ☐    ☐  

Madame Maggie Bergevin-Cousineau  Élève   ☐    X 

Monsieur Keshava Narisimlu Élève   ☐    X 

Monsieur Rémi Descheneaux-Leroux Direction adjointe   X    ☐  

Madame Patricia Miron Direction adjointe   ☐    ☐  

Madame Madeleine Boulet Direction   X    ☐ 

 

  



 
 

 

1. Ouverture de la séance; 

 

Ouverture de la séance par M. Lefebvre à 19h00. 

 

2. Prise des présences; 

 

 

3. Période de questions du public; 

 

Aucune question du public. 

 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour; 

 

Proposition d'adoption de l’ordre du jour par M. St-Amand. 

 

 (CÉ 23-24 / 030-34)  

 

5. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 23 janvier 2024 et suivis; 

 

a. Point 7  : Ajouter un ‘s’ à "science". 

 

6. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 3 avril 2024 et suivis; 

 

a. Point 7  : Corriger "cornet" pour "concert". 

b. Point 6  : 7, 8 : Supprimer les points après "Mme". 

c. Point 13  : Vérifier la mise en page. 

d. Point 17  : Rectifier, c’est Mme Cyr qui a proposé le balado. 

 

Mme Bergevin approuve les procès-verbaux. 

 

(CÉ 23-24 / 030-35)  

 

 

7. Assemblée générale des parents 2024-2025 (Approbation); 

 

Proposition de tenir l’assemblée générale des parents le 12 septembre à 18h pour 
l'année scolaire 2024-2025. 

 
 Approbation par Mme Cypihot. 

 

(CÉ 23-24 / 030-36)  

 

8. Plan de Lutte pour contrer l’intimidation (Approbation); 

 

Proposition de mise à jour du plan de lutte contre l'intimidation, incluant l'ajout    
d'un exemple de contrat d'engagement pour les élèves impliqués dans des cas 
d’intimidation, en annexe. 

 
Approbation par Mme Cyr. 

 

(CÉ 23-24 / 030-37)  

 

9. Horaire pour la session des examens de fin d’année (Approbation); 

 

Présentation par la direction de l’horaire des examens, mentionnant l’absence 
d’olympiade de physiothérapie en raison des contraintes d’espace liées aux travaux 



 
 

en cours. Les élèves pourront quitter l’école après leurs examens, soit avant le 
déjeuner ou en fin de journée. 

 

 
Approbation par Mme Bergevin. 

 

(CÉ 23-24 / 030-38)  

 

 

10. Code de vie 2024-2025 (Approbation); 

 

Approbation de M St-Amand de la révision du code de vie 

 

(CÉ 23-24 / 030-39)  

 

11. Facturation en mai pour les groupes du profil VIES (Adoption); 

 

Augmentation de la facturation pour les élèves du profil VIES à 600$ (initialement 
500$), justifiée par les coûts accrus de l’activité à Jouvence. Application d’un crédit 
de 300$ par le ministère sur ce montant. 

 
Suggestion par Mme Bergevin d’organiser une levée de fonds par les élèves pour 

réduire les frais. 

 Proposition par M. St-Amant. 

 

(CÉ 23-24 / 030-40)  

 

12. Budget du CÉ 2023-2024 (Adoption); 

 

  Utilisation proposée de 400$ du budget du CÉ pour l’activité des finissants de fin 
d’année par M. Lefebvre. 

 
  Approbation par M. St-Amand. 

 

(CÉ 23-24 / 030-41)  

 

 

13. Budget initial 2024-2025 (Adoption); 

 

 Présentation du budget initial pour l’année 2024-2025 avec une prévision de 827 
élèves. 

 

Proposition du budget du CÉ par Mme Cypihot et du budget initial par Mme Cyr. 

 

(CÉ 23-24 / 030-42)  

 

14. Loi 23; rencontres du CÉ en mode virtuel (Information); 

 

Présentation par M. Lefebvre des mises à jour concernant la loi 23, qui autorise les 
réunions du CÉ en mode virtuel, parmi d'autres changements. 

 

 

15. Approbation des activités et sorties éducatives; 

a. CEPSUM, Université de Montréal, sec.1 et 2, le 7 mai; 

 

 

b. ISaute, GADSP, 20 juin; 

 



 
 

Le coût de la sortie est couvert par le prix de littérature reçu par les élèves 

GADSP. 

 

c. Belle Afrique, GADSP, 4 juin; 

 

Un groupe GADSP ira dîner au restaurant Belle Afrique. 

 

d. Activités Découvrons Montréal en 24-25, secondaire 1; 

 

Présentation par M. Géroli de cinq activités prévues à Montréal. 

 

Proposition des activités par Mme Cypihot. 

 

(CÉ 23-24 / 030-43)  

 

16.  Mot du représentant du comité de parents; 

 
L’école Gabrielle Roy subira une transformation pour devenir une école primaire, 
remplaçant ainsi l’école primaire St-Jude. Le processus de consultation est toujours 
en cours. La soirée des bénévoles a été grandement appréciée. Le calendrier des 
rencontres a été approuvé. 

 

 

17. Mot des élèves; 

 

 

18. Mot des enseignants; 

 

À l’approche de la fin de l’année, M. Paquin encourage les élèves à bien se reposer 

et à rester en forme pour les derniers jours de l’année scolaire. M. Géroli rapporte 

que le voyage à Boston, qui a eu lieu le dernier week-end, s’est extrêmement bien 

passé. M. Paquin annonce également que le gala Méritas se tiendra le 28 mai à 

l’école LPP. 

 

19. Mot des parents; 

 

Mme Cypihot et Mme Cyr expriment leur gratitude envers M. Géroli pour 

l’organisation du voyage à Boston. M. St-Amand souligne l'engagement de l'école 

envers les élèves et apprécie la manière dont les intervenants scolaires ont géré 

l’interdiction des cellulaires.  

 

 

20. Mot de la direction; 

 

La direction informe de l'avancement des travaux de construction de la nouvelle 

école. Elle met également en avant le gala sportif qui s'est tenu la semaine 

précédente. 

 

21. Autres sujets; 

 

a. Grille matière Hockey 2024-2025 (approbation) 

La direction propose de remplacer les cours d'art dramatique par des cours 

d'art plastique pour les élèves en secondaire 1 et 2 faisant partie des groupes 

hockey. 

 



 
 

  M St-Amand propose 

 

22. Levée de l’assemblée; 

 

M Lefebvre lève l’assemblée à 21h20 

 
 

 
 
__________________________    __________________________ 
Madeleine Boulet, direction    Denis Lefebvre, présidence 

 

 


